



Sistema de Atención Integral a la Salud
Universidad Veracruzana



Universidad Veracruzana
Secretaría de Administración y Finanzas



Te invitamos a la sesión educativa:

Lucha contra la Depresión, más allá de un estado de ánimo

El 13 de enero de cada año, se conmemora el “Día Mundial de la Lucha contra la Depresión” con el objetivo de concientizar sobre la importancia de atenderla y prevenirla.

Los síntomas nucleares de la depresión son la tristeza patológica, la pérdida de interés y de la capacidad de disfrutar, y disminución de la vitalidad, que limita el nivel de actividad y produce un cansancio exagerado, que aparece incluso después de realizar pequeños esfuerzos.

La sesión educativa será impartida por la Dra. Samantha Aranda Pegueros, especialista en psiquiatría egresada del Centro Medico Nacional “La Raza”.

Los esperamos el viernes 19 de enero de 2024 a las 11:00 horas, en el módulo de Atención SAISUV, Región Veracruz, ubicado en Carmen Serdán No. 147.

Más información
www.uv.mx/saisuv/